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sivamente la quota dei trasferimenti 
dallo Stato e la quota di fiscalità a di-
retto beneficio comunale.
Nonostante la situazione di contesto 
abbiamo cercato di mantenere pres-
soché inalterati i servizi erogati, men-
tre le tariffe dei servizi gestiti in house 
hanno subito incrementi molto lievi e 
comunque inferiori a quelli analoghi 
di altri contesti regionali e nazionali. 
Cospicue risorse continuano a essere 
destinate a sollevare i casi e le situa-
zioni di disagio economico e sociale 
crescenti di molte famiglie e singoli 
cittadini. Non da meno è l’impegno 
nel sostegno alle attività scolastiche 
di ogni livello.
Sempre con riferimento alle scuole, 
grazie anche a cospicui finanziamen-
ti di terzi si è già provveduto all’ade-
guamento sismico con la ristruttu-
razione e riqualificazione energetica 
della scuola primaria F. Filzi a San 
Giorgio in Brenta e si stà procedendo 
alla riqualificazione energetica degli 
edifici scolastici del centro. Interven-
ti che si concluderanno entro il pros-
simo anno anche con il rifacimento 
delle relative coperture.
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Due termini dal significato a prima 
vista chiarissimo, ma soffermando-
ci un momento comprendiamo che 
non è così, che sono di una genericità 
assoluta, che ci spiegano poco o nien-
te. Sono di conseguenza oggetto del-
le più diverse interpretazioni, soven-
te interessate, giochi di parte, bugie, 
speculazioni, beghe politiche, dato-
riali, sindacali e chi più ne ha più ne 
metta. Provo dunque ad esporre una 
riflessione che non ha alcuna vellei-
tà tecnico-statistica, è solo un tenta-
tivo di pensare da uomo qualunque 
che quotidianamente è bersagliato 
da una miriade di dati, statistiche e 
notizie sulla spinosa questione della 
occupazione-disoccupazione, che 
ben lungi dal chiarirgli lo stato delle 
cose, lo mette ulteriormente in con-
fusione. Una definizione linguistica 
(quelle economiche sono numerose 
secondo le diverse scuole e teorie) 
di occupazione è “l’insieme delle 
persone che, in base a dati certi, ri-
sultano in un determinato momento 
svolgere attività lavorativa regolare 
come dipendenti o come indipen-
denti”. Semplice e chiaro? Direi pro-
prio di no. Comincio col chiedermi: 
Quale insieme di persone? Chi è stato 
messo nel conto e chi no? In quale fa-
scia di età? Come sono stati raccolti 
quei dati? Chi ne assicura l’esattez-
za? Cosa precisamente si intende per 
attività lavorativa regolare? Leader 
politici o aspiranti tali, in tutti i paesi 

Occupazione e Disoccupazione
di Renato Ganèo

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE

del mondo senza distinzione, 
da sempre sbandierano nei 
loro programmi l’aumento, 
se non la piena occupazio-
ne, arrivando addirittura a 
quantificare il numero dei 
nuovi posti di lavoro. Sappia-
mo come vanno poi le cose. E 
allora, che cos’è esattamente 
un posto di lavoro? Secondo 
il dizionario De Mauro è “una 
stabile occupazione specie 
alle dipendenze di un datore 
di lavoro pubblico o privato” 
ed è su “stabile” che mi soffer-
mo. Sinonimi di stabile sono 
“sicuro, fisso, permanente, 
continuativo, definitivo” ma 
sappiamo tutti benissimo che 
da oramai lungo tempo non 
è così, ammesso che una vol-
ta lo fosse, e questo vale sia 
per i lavoratori dipendenti 
che per gli autonomi e liberi profes-
sionisti. Il cosiddetto posto sicuro ha 
avuto una evoluzione incredibile e 
mi piace ricordare alcune definizioni 
di diversa origine. Un vecchio sinda-
calista lo definiva “otto ore al giorno 
per cinque giorni, ovvero quaranta 
ore settimanali”, un altro “stipendio, 
assegni famigliari, contributi, ferie, 
cassa malattia, liquidazione, pensio-
ne” mentre un impiegato statale “con 
pioggia o sole il ventisette del mese 
arriva sempre”. Va preso atto che le 
cose sono parecchio cambiate, che il 

posto in banca non è più un mirag-
gio, che il pubblico impiego è sotto 
osservazione, che le tipologie con-
trattuali sono più numerose delle api 
nell’alveare. Si è creata una anomala 
situazione per cui i giovani sono bloc-
cati nel loro accesso al lavoro, mentre 
gli anziani vi sono trattenuti, spesso 
controvoglia, con norme pensionisti-
che marziane, che ipotizzano un’età 
lavorativa fino a settantacinque anni 
per le generazioni più giovani. Assur-
do. Ma al datore di lavoro interessa 
e conviene la prestazione di un ses-

santacinque-settantenne? 
Direi proprio di no ed ecco 
le espulsioni che metto-
no persone in un limbo di 
attesa (della pensione), di 
tristezza e frustrazione con 
il disagio economico e so-
ciale che ne deriva. Ripren-
dendo l’oggetto di questa 
nota, vi è un aggettivo che 
arricchisce il termine occu-
pazione ed è “piena” sulla 
quale le scuole di pensiero 
economico sono davvero 
molte e rappresentate da 
nomi illustri quali Pigou, 
Keynes, Beveridge, Hayek, 
Samuelson per cui è oppor-
tuno che io mi astenga dal 
commentare. Ritengo però 
buona l’espressione “che 
si ha piena occupazione 
quando tutti coloro che de-
siderano lavorare alle con-
dizioni di mercato sono oc-
cupati, mentre coloro che 
non lavorano sono consi-
derati disoccupati volonta-
ri”. La piena occupazione è 

(dovrebbe essere) uno degli obiettivi 
principe della politica economica 
di governo assieme alla stabilità del 
livello generale dei prezzi e l’equi-
librio dei conti con l’estero. Balza 
subito all’occhio che almeno in due 
di questi ambiti in Italia c’è ancora 
molta strada da fare. La piena occu-
pazione, secondo William Beveridge 
(economista inglese, 1879 - 1963) si 
ottiene solo in stato di guerra; c’è chi 
è impegnato a combattere mentre chi 
non lo è deve lavorare anche per chi 
è al fronte e così tutti sono occupati. 

Cari Fontanivesi, dal 2014 ad oggi 
(siamo poco oltre la metà del man-
dato) con tenacia e convinzione con-
tinuiamo a portare a compimento i 
progetti e obiettivi nei quali ci siamo 
impegnati fin dall’inizio nel rispetto 
del nostro programma, superando le 
inevitabili difficoltà di ogni gestione 
amministrativa (vincoli del patto di 
stabilità; complicazioni burocrati-
che; problemi con le ditte appaltatri-
ci; lo scarso interesse del mercato ad 
acquistare ritagli e altri beni comu-
nali disponibili messi in vendita; ri-
tardi nei pagamenti di IMU etc., ridu-
zione delle aree fabbricabili; ...cambi 
di casacca di qualche consigliere 
comunale...), e cercando sinergie ed 
economie di scala con altri comuni, 
in particolare attraverso l’Unione 
della Brenta con Carmignano.
Intendiamo continuare così sino al 
termine del mandato amministrati-
vo, che si concluderà nel 2019.
L’unica fonte di ricavi in aumento, so-
stanzialmente, va detto senza parti-
colare entusiasmo civico, sono gli in-
troiti per le violazioni del codice della 
strada, i cui importi hanno per lo più 
una destinazione vincolata per la si-
curezza della viabilità... segnaletica, 
asfaltature, piste ciclabili, sistemi di 
video sorveglianza... Va ricordato che 
negli ultimi anni è diminuita progres-

Continuiamo il nostro lavoro per il paese
ed i Fontanivesi

Con più stralci si sono realizzati di-
versi interventi di riqualificazione di 
P.zza Umberto I. Già conclusa la si-
stemazione del tratto stradale di via 
Roma, a partire da Piazza Umberto 
I fino a via Velo, con la realizzazio-
ne di nuovi tratti di marciapiede e 
la sistemazione viabilistica e messa 
in sicurezza pedonale dell'area di 
accesso alle scuole del centro e re-
trostante la sede municipale. Sono 
inoltre in corso ulteriori lavori per la 
sicurezza ed il decoro di via Dante, 
almeno da Piazza Umberto I a Via 
della Pace, mentre i lavori di ristrut-
turazione di Villa Borromeo-Fantoni 
a San Giorgio in Brenta stanno pro-
cedendo a buon ritmo. L’edificio 
ristrutturato e rinnovato nei suoi 
ambienti potrà essere messo a di-
sposizione della comunità nel corso 
del prossimo anno.
Attraverso la definizione di un pia-
no per l’individuazione dei percorsi 
ciclabili del territorio si è già avviata 
la realizzazione di un tratto di pista 
ciclabile che collega San Giorgio in 
Brenta alla zona industriale, la cui 
priorità e collocazione è stata de-

Ma certamente la guerra non va inte-
sa quale rimedio alla disoccupazio-
ne. E la disoccupazione che cos’è? 
Buona e quasi ovvia definizione è “la 
condizione di chi non ha lavoro”, più 
ampiamente “fenomeno sociale che 
consiste nella scarsità di posti di la-
voro rispetto al numero di coloro che 
vi aspirano”. Non c’è dubbio che que-
sta è l’attuale situazione del nostro 
Paese e non confortano le statistiche, 
comunque presentate, di cui ho scrit-
to sopra. Come bene disse non ricor-
do chi, “si riesce sempre ad avere una 
percentuale di miglioramento da 
esibire, basta andare indietro finchè 
si trova un dato peggiore da confron-
tare con quello attuale”. Sotto questo 
aspetto direi che i commenti dei lea-
der politici dopo ogni esito elettorale 
fanno scuola. Va chiarito che “piena 
occupazione” non significa “disoc-
cupazione zero” in quanto esiste 
sempre per molteplici ragioni una 
percentuale, cosiddetta fisiologica, di 
persone che non lavorano. È ritenuto 
che tale percentuale, in un’economia 
mediamente sana sia dell’ordine del 
2% ovvero all’incirca equivalente 
al tasso di inflazione cui le banche 
centrali tendono in quanto ritenuto 
favorevole all’economia e verosimil-
mente anticipatore di una crescita 
generale. Un’inflazione bassa spinge 
infatti i consumatori a continuare ad 
acquistare e al tempo stesso, essendo 
bassi anche i tassi di interesse, sono 
stimolati i consumi e gli investimen-
ti e vi è anche una, seppure minima, 
remunerazione del risparmio. Credo 
si possa concludere che se c’è il lavo-
ro anche il resto funziona, pensioni 
comprese.

finita grazie ad una consultazione 
popolare.
Ulteriormente in appalto entro l’an-
no in corso vi sono: la realizzazione 
di un campo sportivo da calciotto a 
Casoni e la realizzazione di un’area 
pedonale di fronte alla chiesa della 
località; l’asfaltatura dei tratti stradali 
più deteriorati (ad es. Via Vittorio Ve-
neto, Via Capitello, Via Sant’Antonio, 
solo x fare degli esempi).
Infine sono in fase di progettazione 
per l'appalto entro il 2018: la pista 
ciclabile sul ponte del fiume Brenta 
e relativo collegamento della loca-
lità Boschi al Centro paesano e con 
la nuova pista ciclabile sulla destra 
Brenta; interventi di potenziamento 
degli impianti di pubblica illumi-
nazione ed estensione del servizio 
di videosorveglianza a copertura 
delle zone non servite; nuovo am-
pliamento del cimitero capoluogo, 
con la costruzione di nuovi loculi e 
l’individuazione di nuove aree per 
tombe di famiglia e cappelle gentili-
zie. Dunque, ci sembra il paese stia 
crescendo...

Ci scusiamo per i possibili disagi che 
potrete incontrare. Un caro saluto dal 
vostro sindaco.

Piotto dr. Lorenzo

La GIUNTA INCONTRA
LA CITTADINANZA

CALENDARIO e SEDI:
CASONI: 22 settembre, ore 20.45 Ex 
Scuole elementari, sala sede SOS
FONTANIVA CENTRO: 13 ottobre, 
ore 20.45, sala pubblica O.NICOLINI 
SAN GIORGIO IN BRENTA:
3 novembre, ore 20.45, presso la 
Scuola elementare "Fabio Filzi"
FONTANIVETTA:
24 novembre, ore 20.45 presso la sala 
Protezione civile, via della Repubblica
BOSCHI: 11 dicembre, ore 20.45 
presso tensostruttura comunale del 
quartiere

Anche Fontaniva ha aderito al pro-
getto di sostegno delle persone sen-
za occupazione, finanziato dalla 
Regione Veneto con 350.000 € e con 
il contributo della Fondazione Cas-
sa di Risparmio di Padova e Rovigo 
di oltre 50.000 €. Destinatari sono 
70 giovani con più di 30 anni senza 
occupazione: il progetto servirà per 
inserirli in servizi diversi, a seconda 
delle inclinazioni e delle competen-
ze. Le persone partecipanti sono 
destinati a prendere servizio negli 
ambiti bibliotecari e museali dei co-

muni aderenti, per la valorizzazione 
dei beni culturali e artistici, per at-
tività di abbellimento urbano e ru-
rale, per svolgere servizi ambientali 
e di sviluppo del verde, di custodia 
e vigilanza. Potranno infine essere 
impegnati per assistenza di anziani, 
per mansioni di supporto scolasti-
co e altre opportunità ed esigenze 
occupazionali individuate aventi 
caratteristiche di straordinarietà e 
temporaneità. L’occupazione offer-
ta durerà per 6 mesi durante i quali i 
candidati non possono usufruire di 

altri strumenti di sostegno econo-
mico.
Ciascuno dei 20 comuni aderenti 
al progetto, di cui é capofila Carmi-
gnano di Brenta, sta pubblicando 
i bandi e procedendo poi alla sele-
zione dei candidati aventi diritto e 
i requisiti richiesti: disoccupati di 
lunga durata, non percettori di am-
mortizzatori sociali e sprovvisti di 
trattamento pensionistico, oppure 
disoccupati svantaggiati e a rischio 
di esclusione e povertà, nel territo-
rio comunale di pertinenza.

Progetto intercomunale per disoccupati con più di 30 anni Seguici su Facebook
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RESOCONTO MANUTENZIONI
Si elencano di seguito alcuni degli interventi 
che si sono conclusi in questi ultimi mesi:
Manutenzione straordinaria da parte del Con-
sorzio di Bonifica Brenta di un tratto di scarpata 
del canale consortile presso Molino di Ferro e 
relativo ripristino della barriera guardrail a pro-
tezione e la segnaletica verticale che erano dan-
neggiati a seguito del franamento della scarpata 
stessa;
- Manutenzione barriere stradali guardrail del 

restringimento delle carreggiate in via Vignale;
- Manutenzione delle barriere guardrail del 

ponticello in via Casoni con l’aggiunta di cor-
rimano di protezione;

- Installazione nuovo tratto di barriera guardrail 
presso via Risorgimento a protezione del nuo-
vo stallo di sosta al civ. n.10;

- Trattamenti con prodotto erbicida presso aree 
pubbliche del territorio comunale;

- secondo sfalcio dei cigli stradali del territorio 
comunale in carico a ditta esterna;

- secondo sfalcio di tutte le aree a verde pubbli-
co del territorio comunale a cura del persona-
le operaio comunale.

Si elencano di seguito gli interventi in corso 
d’opera:
- terzo sfalcio dei cigli stradali del territorio co-

munale in carico a ditta esterna;
- terzo sfalcio di tutte le aree a verde pubblico 

del territorio comunale a cura del personale 
operaio comunale.

Continua la costante raccolta di rifiuti abban-
donati per garantire il decoro del territorio 
comunale; si richiede la collaborazione della 
cittadinanza tutta per segnalare ogni situazione 
anomala rilevata.

Sono garantite in modo continuo e su tutto 
il territorio le manutenzioni ordinarie varie 
quali ad esempio piccole riparazioni presso 
pubblici edifici, in particolare le scuole, e 
manutenzioni strade con il ripristino di buche 
ed avvallamenti.

ANDAMENTO DEI PROVENTI NEL QUINQUENNIO

 
ANNO
2011

ANNO
2012

ANNO
2013

ANNO
2014

ANNO
2015

A PROVENTI DELLA GESTIONE          
  1 Proventi tributari  2.639.602,68   2.635.380,25   1.942.865,34   2.616.727,43   2.321.170,36 
  2 Proventi da trasferimenti  516.919,79   286.290,58   1.014.117,40   323.610,43   276.080,01 
  3 Proventi da servizi pubblici  270.983,78   359.302,85   1.077.589,38   1.026.876,28   1.507.905,48 
  4 Proventi da gestione patrimoniale  187.135,60   194.496,44   104.543,43   166.845,52   183.780,45 
  5 Proventi diversi  131.420,58   130.329,45   135.119,48   154.877,39   230.268,12 
  6 Proventi da concessioni edificare  0,00   0,00   0,00   0,00   0,00 

  7 Incrementi di immobilizz. per lavori 
interni  0,00   0,00   0,00   0,00   0,00 

  8 Variazioni nelle rimanenze di prodotti in 
corso di lavorazione ecc.  0,00   0,00   0,00   0,00   0,00 

C PROVENTI DA AZIENDE SPECIALI E PARTECIPATE      
  17 Utili  0,00   30.000,00   30.000,00   40.000,00   70.000,00 
  18 Interessi su capitale di dotazione  0,00   0,00   0,00   0,00   0,00 
D PROVENTI FINANZIARI          
  20  Interessi attivi  11.378,73   5.364,68   1.296,21   1.876,79   510,85 
E PROVENTI STRAORDINARI          
  22 Insussistenze del passivo  32.102,21   29.997,46   14.314,71   117.548,88   229.404,96 
  23 Sopravvenienze attive  0,01   61.335,00   0,00   0,01   0,61 
  24 Plusvalenze patrimoniali  622.905,57   72.727,92   58.613,10   0,00   0,00 

TOTALE PROVENTI  4.412.448,95   3.805.224,63   4.378.459,05   4.448.362,73   4.819.120,84 

INDICATORI FINANZIARI ED ECONOMICI GENERALI
DENOMINAZIONE INDICATORI FORMULA   2014 2015 2016

Autonomia finanziaria
Titolo I + III

Titolo I + II + III

x 100
 92,528   93,985   96,151 

Autonomia impositiva
Titolo I 

Titolo I + II + III

x 100
 60,421   50,573   45,013 

Pressione finanziaria
Titolo I + II

Popolazione

 
 485,96   527,98   641,65 

Pressione tributaria
Titolo I 

Popolazione

 
 317,33   284,11   300,38 

Intervento erariale
Trasferimenti statali

Popolazione

 
 26,99   18,91   13,87 

Intervento regionale
Trasferimenti regionali

Popolazione

 
 3,14   4,96   2,72 

Incidenza residui attivi
Totale residui attivi

Totale accertamenti di competenza

x 100
 44,405   11,298   24,312 

Incidenza residui passivi
Totale residui passivi

Totale impegni di competenza

x 100
 62,488   7,234   29,867 

Indebitamento locale pro capite
Residui debiti mutui

Popolazione

 
 483,51   457,79   438,89 

Velocità riscossione entrate proprie
Riscossione Titolo I + III

Accertamenti Titolo I + III

x 100
 90,498   97,283   93,358 

Rigidità spesa corrente
Spese personale + Quote amm. mutui

Totale entrate Titoli I + II + III

x 100
 38,932   35,212   27,185 

Velocità gestione spese correnti
Pagamenti Titolo I competenza

Impegni Titolo I competenza

x 100
 86,529   92,251   85,270 

Redditività del patrimonio
Entrate patrimoniali

Valore patrimoniale disponibile

x 100
 15,958   17,520   10,513 

Patrimonio pro capite
Valore beni patrimoniali indisponibili

Popolazione

 
 777,23   794,21   816,74 

Patrimonio pro capite
Valore beni patrimoniali disponibili

Popolazione

 
 126,79   128,39   123,69 

Patrimonio pro capite
Valore beni demaniali

Popolazione

 
 1.948,53   1.923,20   1.880,67 

Rapporto dipendenti/popolazione
Dipendenti

Popolazione

x 100
 0,376   0,355   0,330 

Alcuni dati significativi degli ultimi bilanci comunali

NUOVA

SEDE!
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IN CORSO D’OPERA:
- Completamento dei lavori di ristrutturazione 

di Villa Borromeo-Fantoni a San Giorgio in 
Brenta (già in itinere).

- Riqualificazione energetica degli edifici sco-
lastici attraverso interventi finanziati diretta-
mente o con risorse di terzi (project financing).

- Realizzazione di un tratto di marciapiede lun-
go via Dante, almeno da Piazza Umberto I° a 
Via della Pace.

- Pista ciclabile Viale Rinascenza - via San'An-
tonio - Z.I. Boschetti.

- Riqualificazione ed adeguamento impianto 
sportivo comunale cpl con nuova illumina-
zione a led.

COMPLETATI:
- Sistemazione del tratto stradale di via Roma, 

a partire da Piazza Umberto I° fino a via Velo, 
con la realizzazione di nuovi tratti di marcia-
piede e di illuminazione.

- Sistemazione viabilistica e messa in sicurezza 
pedonale dell’area di accesso alle scuole del 
centro e retrostante la sede municipale.

- Messa in sicurezza dei ponti presenti su cana-
li consortili e interventi di miglioramento del 
deflusso di acqua meteoriche su via Barina, 
via Capitelli e altre con contributi di Etra e 
Consorzio Brenta.

IN ITINERE:
(studio di soluzioni e progettazione)
- Realizzazione di un campo sportivo da cal-

ciotto a Casoni
- Individuazione, di concerto con i comuni 

contermini e con gli enti sovraordinati, di una 
soluzione di viabilità a servizio della zona in-
dustriale Boschetti, alternativa alla esistente.

- Ricerca di soluzioni adatte, per la costruzione di 

parcheggi nella zona di Via Barina-Via Tito Livio.
- Realizzazione di un’area pedonale fronte 

chiesa a Casoni.
- Nuovo ampliamento del cimitero capoluogo, 

con la costruzione di nuovi loculi e l’indivi-
duazione di nuove aree per tombe di famiglia 
e cappelle gentilizie.

- Individuazione di ulteriori percorsi ciclabili.
- Individuazione e realizzazione, in collabora-

zione con ETRA, di soluzioni migliorative, per 
un corretto e miglior smaltimento delle acque 
reflue domestiche del paese ed in particolare 
per l’area del q.re dei Fiori.

- È in corso la gara per incarico di progettazio-
ne definitiva per la realizzazione della pista 
ciclabile sul ponte del fiume Brenta e relativo 
collegamento della località Boschi al Centro 
paesano e con la nuova pista ciclabile sulla 
destra Brenta.

- Riqualificazione ed adeguamento impianto 
sportivo comunale a servizio delle scuole e 
della frazione San Giorgio in Brenta.

- Sistemazione dei tratti di marciapiede più 
ammalorati e asfaltatura dei tratti stradali più 
deteriorati, ad es: Via Vittorio Veneto, Via Ca-
pitello, Via degli Ontani, Via Montagnola sud, 
Via Sant’Antonio e altri da individuare anche a 
seguito di segnalazione da parte dei cittadini.

- Interventi di potenziamento degli impianti di 
pubblica illuminazione a copertura delle zone 
non servite.

- Promozione di interventi di estensione dei ser-
vizi civili nelle zone ancora scoperte, in accor-
do con i gestori delle reti tecniche (acquedotto, 
metano, fognature) ed i Programmi di Ambito.

- Estensione della video sorveglianza alle zone 
ancora scoperte.

- Interventi per una migliore fruibilità della piaz-
za di Casoni con il coinvolgimento dei cittadini.

LAVORI PUBBLICI
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Si è concluso il progetto TNT - Trovare Nuovi 
Tempi, finanziato dalla Regione Veneto al Co-
mune di Fontaniva (in partnership con Gran-
torto) e realizzato in collaborazione con alcuni 
partner privati, tra cui:
- Associazione Maranatha ONLUS
- Cooperativa Sociale IM.PRO.N.TE.
- Associaz. di promozione sociale WelfareLab
- Innova srl
- TreCuori SPA Societa Benefit.

Attività Realizzate
1. BUON VICINATO A SCUOLA
L’attività è stata realizzata nel corso dell’anno 
scolastico 2016/2017. Obiettivo centrale dell’in-
tervento è stata l’attivazione di reti tra cittadini 
che consentano la creazione di relazioni positi-
ve dedicate a sostenere i bisogni delle famiglie 
residenti nel territorio comunale di Fontaniva, 
secondo un’ottica di cittadinanza e solidarie-
tà. Il percorso è stato realizzato nelle classi se-
conde e terze della Scuola Primaria C. Battisti 
di Fontaniva. I bambini coinvolti sono stati 56 
per le classi seconde e 53 per le classi terze, 
per un totale di 109 alunni. Ciascuna classe è 
stata coinvolta in un percorso di quattro incon-
tri di due ore ciascuno. Nelle attivita nelle classi, 
si è cercato di avvicinare i bambini al tema del 
buon vicinato attraverso l’accompagnamento 
nello sviluppo di una capacita critica dei com-
portamenti e dei valori che li guidano, per fa-
vorire lo sviluppo della riflessione individuale e 
collettiva su tematiche quali il valore dell’equi-
tà, la coerenza, la solidarietà e la riconoscenza 
e il prendere consapevolezza di cosa ciascuno 
può fare concretamente per essere solidale.
Parallelamente, sono stati organizzati due in-
contri di sensibilizzazione rivolti ai genitori 
in collaborazione con il Comitato Genitori e 
gli insegnanti (26 e 27 aprile 2017). A questi 
incontri hanno partecipato 41 genitori; attra-
verso la “restituzione” del lavoro svolto in classe 
dai figli si è cercato di approfondire e indagare i 
bisogni delle famiglie nel territorio, almeno se-
condo il punto di vista dei partecipanti; ciò ha 
permesso di elaborare i risultati di questa inda-
gine per il Comune di Fontaniva.

2. WELFARE LOCALE
Attività principale dell’azione “Welfare Loca-
le” è stata la sperimentazione che ha condotto 

all’avvio dell’Agenzia Sociale “WelfarePoint” e 
la promozione del progetto “TreCuori”. Welfare-
Point ha come obiettivo la semplificazione della 
fruizione dei servizi disponibili sul territorio da 
parte dei cittadini. È uno sportello informativo a 
cui le persone possono rivolgersi per avere sup-
porto nell’individuazione dei servizi necessari 
per la soddisfazione di un loro bisogno legato 
prevalentemente all’ambito della conciliazione, 
sia esso riguardante l’assistenza agli anziani, l’o-
rientamento scolastico e lavorativo dei propri 
figli, la cura della propria casa e tutto ciò che ha 
a che fare con la cura della persona e degli spazi 
domestici. WelfarePoint è ubicato a Cittadella, 
presso la sede dell’Associazione Maranatha, ed 
è realizzato attraverso la collaborazione tra Co-
operativa IM.PRO.N.TE. e Innova srl.

3. INGLESE PER GIOCO
L’attività è stata in realtà realizzata in due mo-
menti (agosto/settembre 2016 e marzo 2017) nei 
territori di Grantorto e Fontaniva. A Grantorto 
questa attività e stata realizzata per bambini e 
ragazzi tra i 9 e i 13 anni. Si è scelto di incentra-
re l’intervento su una specifica materia affinche 
fosse possibile proporre i contenuti in modalità 
ludico/ricreativa, considerando che e stata rea-
lizzata nel periodo estivo e che le famiglie hanno 
richiesto di non “appesantire” il periodo finale 
delle vacanze estive dei ragazzi. È stato quindi 
realizzato un vero e proprio “campus estivo”: 
due settimane di attività (possibilità d’iscrizio-
ne anche alla singola settimana) con orario 8.30 
- 12.30, per un totale di 40 h di attività (20 h/
settimana). Le attività realizzate sono state mol-
teplici: giochi, attività manuali e musicali, lettu-
ra, disegno, ecc. tutte accomunate da un utilizzo 
intensivo della lingua inglese, chiaramente mo-
dulato in base alle età dei ragazzi (suddivisi in 
gruppi omogenei) e riferito a diversi ambiti (es. 
il tema dell’alimentazione, la famiglia, le parti 
del corpo...). Riteniamo importante sottolineare, 
inoltre, che attraverso questa attività e stato pos-
sibile offrire una piccola opportunità di occu-
pazione a giovani residenti nel territorio, che 
hanno affiancato gli operatori dell’Associazione. 
Con modalità del tutto simili e stata proposta, 
nei mesi di marzo e aprile 2017, la medesima at-
tività a Fontaniva, in orario pomeridiano. Sono 
stati quindi realizzati 6 incontri a cui hanno par-
tecipato 15 tra bambini e ragazzi.

Con il nuovo anno scolastico ripartirà il PEDI-
BUS un iniziativa proposta nel P.O.F - Piano 
dell'Offerta Formativa scolastica dellIstituto 
Comprensivo di Carmignano e Fontaniva in 
partnership con il Comune di Fontaniva, l'As-
sociazione Genitori Fontaniva e il Dipartimento 
di Prevenzione dell'Ulss 6 - Camposampiero. Il 
Pedibus è sostenuto dall'attività di genitori e altri 
adulti volontari che dedicano il proprio tempo 
per accompagnare i bambini in età scolare dai 
6 ai 10 anni a raggiungere la scuola a piedi con 
i propri compagni e nel rispetto del codice stra-
dale. I volontari sono figure importantissime, 
che dopo adeguata formazione affiancheranno 

il gruppo di bambini PEDIBUS e li guideranno 
grazie ad un CONDUCENTE fino al raggiungi-
mento della Scuola, attraverso le varie fermate 
tra le vie delle LINEE PEDIBUS attivate.
Vuoi candidarti come volontario per questa 
attività? Ti interessa fare parte del gruppo vo-
lontari PEDIBUS per accompagnare ed edu-
care anche i più piccoli nel muoversi per rag-
giungere la scuola e tornare a casa?
Segnala la tua disponibilità agli uffici del Servi-
zio Sociale al numero 0495949953 o alla mail: 
sociale@comune.fontaniva.pd.it, lasciando il 
tuo nome e numero di telefono, verrai ricon-
tattato entro una settimana telefonicamente.

Vari gadget sono stati consegnati in occasione di 
SPORTVIVA 2017 il 10-11 giugno oltre alla pre-
parazione del rinfresco finale dopo la bicicletta-
ta. Dopo la splendida gita a Torino l’autunno ci 
troverà impegnati con la nostra FESTA SOCIA-
LE del 01.10.2017 presso le Delizie di Camisa-
no Vicentino. Riprenderemo con le camminate 
e con la partecipazione alla Marcia dei Bartrandi 
del 24.09 e alla Maratonina di Cittadella. Ad otto-
bre partiranno i VENERDÌ DELLA SALUTE con 
nuovi argomenti sviluppati da esperti della no-
stra USL 6 EUGANEA. Vi aspettiamo numerosi, 
prima al Centro Trasfusionale e poi aderendo 
alle varie iniziative proposte soprattutto per 
mantenerci informati ed in salute.

DONAZIONI DEL SANGUE 2017
Il personale sanitario dell’Ospedale Civile di 
Cittadella è a disposizione dei donatori della 
nostra sezione per la raccolta primaverile del 

sangue presso il Centro Trasfusionale:
2ª e 4ª Domenica del mese

Con PRENOTAZIONE
dalle ore 7.oo alle ore 9,30

Progetto “TNT - Trovare Nuovi Tempi”

Si ricercano volontari per il PEDIBUS!

AVIS sempre attiva nel nostro paese

in luglio ha compiuto 101 anni. Nella foto è festeg-
giata con l'ass. Comunale Antonia Trento che ha 
le ha portato i saluti e gli auguri dell'amministra-
zione e della comunità comunale.

Procede a rilento la bonifica per riportare l’ac-
qua pulita nei 2 paesi.
Proprio nei mesi scorsi, nell’ex Tricom di Strop-
pari (Tezze sul Brenta), sono iniziati i lavori di 
abbattimento dei capannoni e di impermeabi-
lizzazione (“capping”) della superficie del sito 
inquinato da cromo e nichel, poi è iniziata la 
discussione sul tipo di bonifica da attuare e i la-
vori sono stati rimandati al 2018. Questi lavori 
iniziano dopo più di 40 anni da quando la fab-
brica ha iniziato ad inquinare e dopo 15 anni da 
quando ARPA ed ETRA hanno realizzato subito a 
valle del sito una “barriera idraulica” che cerca di 
contenere l’inquinamento. La barriera idraulica 
è estremamente costosa e riesce a limitare ma 
non eliminare l’inquinamento della falda, per cui 
risulta conveniente, anche da un punto di vista 
strettamente economico, togliere per sempre gli 
inquinanti dal terreno. Se poi dovessero accade-
re eventi eccezionali di stagioni piovose, o anche 
un terremoto, nessuno garantisce che la barriera 
idraulica sia in grado di contenere l’evento. Visto 
cosa è successo finora, la paura era che, una volta 
terminati i lavori in atto di impermeabilizzazione 
dell’area, la bonifica definitiva del sito venisse ri-
mandata per mancanza di fondi e che la bomba 
ecologica venisse lasciata in eredità alle genera-
zioni future: stiamo parlando di circa 30.000 mc 
di terreno inquinato in contatto con le falde! In 
realtà il Comune di Tezze non ha ancora speso 
la cifra stanziata da Ministero e Regione e, prima 
di chiedere nuovi fondi, è necessario spendere 
quelli vecchi. I tecnici hanno calcolato che per la 
bonifica definitiva siano sufficienti poco meno di 
5 milioni di €, oltre a quelli già stanziati. Per te-
ner vivo e rilanciare il problema, l’Associazione 
Città Aperta ha distribuito in 7000 copie un do-
cumento alle famiglie dei tre paesi e organizzato 
una serie di dibattiti coinvolgendo le Municipali-
tà i cui territori sono interessati da questo proble-
ma, al fine di sensibilizzare le Autorità regionali 
e nazionali a stanziare le risorse necessarie alla 
bonifica definitiva del sito inquinato dai poten-
ti cancerogeni cromo e nichel. I Sindaci dei tre 
paesi hanno appoggiato l’iniziativa e presentato 
gli incontri. Dopo il primo appuntamento svolto 
a Cittadella il secondo è avvenuto a Fontaniva, 
Lunedì 3 Aprile presso il Cinema Palladio. Il sen. 
Antonio De Poli e il sen. Giorgio Santini hanno 
appoggiato in pieno la richiesta di bonifica defi-
nitiva dei cittadini e si sono impegnati a reperire i 
fondi necessari presso il Ministero dell’Ambiente 
nel momento in cui la Regione del Veneto avesse 

chiesto aiuto allo Stato (cosa che non è ancora 
stata fatta). Ed infine la serata conclusiva, Tezze 
sul Brenta, Lunedì 8 Maggio, presso la Sala ex 
cinema di Stroppari. Erano presenti, oltre al Sin-
daco, i massimi funzionari della Direzione Am-
biente della Regione, l’ARPAV, l’ULSS di Bassa-
no, ecc. Questa serata è stata importante perché 
sono state comunicate le decisioni della Regione 
sulla vicenda per bocca del direttore della Dire-
zione Ambiente regionale dr. Paolo Campaci: 
1) La Giunta regionale del Veneto supporterà il 
Comune di Tezze a gestire e risolvere il caso. 2) 
Terminati i lavori in atto di impermeabilizzazio-
ne superficiale dell’area inquinata, si prosegui-
rà in continuità con la bonifica del terreno fino 
alla falda, per questa seconda trance di lavori si 
useranno i fondi rimasti dal precedente stanzia-
mento da parte di Stato e Regione. 3) L’apposita 
Commissione regionale sta ancora valutando 
varie tecniche di bonifica; una volta stabilito il 
progetto e la terza trance dei lavori, la Regione 
valuterà se chiedere un finanziamento allo Stato. 
In conclusione ci pare che la Commissione sia 
presa da altre priorità (per es. l’inquinamento da 
PFAS e il prelievo di acqua dalle falde dei nostri 
territori da portare nelle zone inquinate) e che, 
mentre ci sono i presupposti per una conclusione 
positiva e definitiva di questo terribile inquina-
mento, però non bisogna abbassare la guardia e 
ci vuole il costante stimolo da parte dei cittadini. 
I Sindaci dei nostri paesi possono giocare un ruo-
lo fondamentale in questa vicenda.
Trasparenza ed informazione dei cittadini.
In risposta alla richiesta di informazione, il dr. 
Campaci, al convegno di Tezze, si era impegnato 
a promuovere la realizzazione di una specifica fi-
nestra informatica sull’ex Tricom nel sito dell’AR-
PAV dove i cittadini potranno trovare lo stato di 
avanzamento dei lavori di bonifica e le informa-
zioni utili, in analogia a quanto già realizzato per 
l’inquinamento da sostanze perfluoroalchidiche 
(PFAS). A settembre 2017 il sito non è ancora 
stato realizzato e l’unica informazione proviene 
dai Sindaci che partecipano alla Commissione 
regionale. Il sito informativo potrebbe essere re-
alizzato in tempi rapidi dai Comuni, anche con 
l’apporto di altri Comuni, come Carmignano, 
coinvolti nel massiccio prelievo di acqua per sal-
vare il Veneto inquinato.

Franco Sarto, ex Direttore Dipartimento
di Prevenzione ULSS di Padova

Sito: www.citta-aperta.it

Riceviamo e pubblichiamo volentieri. Si ricorda che le vicende della EX TRICOM sono state raccontate nel suggestivo 
“romanzo sociale” IL PAESE CHE BRILLÒ TRA LE LUCI DEL CROMO di Elena Baù, ed. Laboratorio natura.

INIZIATA LA BONIFICA DELL’EX TRICOM
CHE CONTINUA AD ESSERE UN PERICOLO PER L’ACQUA DI FONTANIVA E CITTADELLA

Viva i centenari di Fontaniva!
Depolli Guerrina in Gennaro



TENNIS e
CALCETTO!
tel. 049 594 2498

FONTANIVA - VIA GIOVANNI XXIII, 30

FONTANIVA - VIA GIOVANNI XXIII, 30

tel. 049 9810769

tel. 320 06 28 292 - elgymasd@gmail.com

ORARI APERTURA

lun/ven   9.30-14.00
 17.00-22.00

sabato 14.00-18.00

Una palestra
tutta nuova!

www.agenziaonoranzefunebrimilani-fontaniva.com
Milani s.a.s. - via Maglio 55, 35014 Fontaniva (PD)

Tel. 049 5940447
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La conoscono molti 
cittadini che frequen-
tano la biblioteca e 
gli uffici del Sociale in 

municipio. Lei è la signora Mariella Furegon, che 
fa parte da anni dell'associazione LO SPIRITO DI 
STELLA che da alcuni anni promuove splendide 
occasioni di mobilità straorinarie per persone 
diversamente abili e costrette in carrozzella. La 
proposta di quest’anno è stata eccezionale: una 
vera escursione di alcuni giorni su catamarano 
di proprietà del genitore di una ragazza infortu-
natasi. Il genitore Andrea Stella si è dato molto 
da fare impegnandosi a sollecitare al Segretario 
Generale dell’ONU e poi ritirare di persona uno 
speciale Statuto di tutela e promozione dei diritti 
dei disabili. E oggi con questa escursione speciale 
nel mediterraneo ha dimostrato la possibilità di 
garantire l’uguaglianza di opportunità di cui deve 
poter usufruire anche questa categoria di perso-
ne. Naturalmente il catamarano è un poco spe-
ciale e attrezzato in modo da non offrire barriere 
per i suoi ospiti. La gita di quest’anno ha portato il 
gruppetto di amici, tra cui Mariella accompagnata 

Anche quest’anno si è concluso in modo positi-
vo il progetto, che si ripropone ormai da diversi 
anni, “Tutti Insieme in Fattoria”. Un progetto, il 
Centro estivo, che viene promosso e organizzato 
dall'associazione di volontariato “I RAGAZZI DEL 
SOLE” che si propone come finalità l’occupazio-
ne estiva, l’accoglienza, l’inserimento e l’integra-
zione dei ragazzi diversamente abili in età evolu-
tiva. Non è un centro estivo come gli altri, infatti 
le attività vengono organizzate, svolte e calibrate 
secondo le esigenze e i tempi dei ragazzi diversa-
mente abili che frequentano il centro estivo; sono 
gli altri ragazzi normodotati ad adeguarsi, impa-
rando così a rispettare e a valorizzare le diversità 
di ognuno. Quest’anno erano circa 25 i ragazzi/e 
diversamente abili su una media di circa 60 fre-
quentatori. Il tutto è stato reso possibile grazie alla 
grandissima disponibilità, pazienza, passione dei 
molti ragazzi/e volontari/e, preventivamente for-
mati e dagli animatori del centro. Vi è stata anche 
la presenza delle O.S.S. su richiesta delle famiglie 
dei ragazzi diversamente abili, ma in misura e per 
un periodo minore degli altri anni. Le attività sono 
state molteplici: - cura dell’orto improntato presso 
il centro - attività di laboratori vari, visite presso le 

L’estate sta finendo (diceva 
una canzone), le emozioni 
per l'Associazione Comita-
to Casoni Viva e il pubblico 
che li ha seguiti rimango-
no. Summer fest a Casoni 
2017, una serie di eventi 
avviati il 24 giugno con la 
Festa del pesce in piazza, 
giunta ormai all’8ª edizio-

ne cui sono seguiti altri appuntamenti pensati per 
tutti i gusti e tutte le età. Il 16 luglio c’è stata l’escur-
sione sulla laguna di Grado e al santuario di Barba-
na, mercoledì 19 luglio la serata riuscitissima con il 
film all’aperto di Ficarra e Picone, venerdì 21 luglio 
il concerto di musica pop e folklore, sabato 22 luglio 
la cena in piazza con un famoso piatto chioggiotto 
“cassopipa” e per finire domenica 23 luglio con una 
sfilata di abiti da sposa dagli anni '50 ai nostri gior-
ni. La cittadinanza, ma non c’erano solo fontani-
vesi tra i partecipanti!, ha decretato un lusinghiero 
successo per tutti gli eventi, conclusi con una vera 
“ciliegina sulla torta” in questa estate africana in 
occasione dell’ultimo evento serale. Si può parlare 
a questo proposito di “di torta nuziale” visto che si 
tratta della sfilata organizzata con qualche trepida-
zione ma accolta con eccezionale entusiasmo dal 
foltissimo pubblico di ammiratori e appassionati, 
davvero emozionati nel vedere indossato l’abito 
della nonna, dell’amica, della mamma o addirittu-
ra il proprio per la seconda volta! Con questa serata 
si è pensato infatti di offrire una seconda possibili-

da Roberto Badenetti, da Barcellona fino a Mar-
siglia conoscendo tante persone e vedendo posti 
stupendi! E soprattutto vivendo totalmente in au-
tonomia e libertà senza barriere. A Tolone c’erano 
8 persone a bordo più l'equipaggio, che ha guidato 
il catamarano. Fino a Port de Roses - Puerto Sel-
va - insomma bordeggiando lungo tutta la Costa 
Brava - con l’attraversata notturna del Golfo del 
Leone per poi approdare sulla Costa Francese a 
La Ciotat.Marsiglia. insomma una grande vacanza 
nello spirito dell’amicizia e della solidarietà. Alla 
prossima escursione Sig.ra Mariella!

aziende agricole locali per vedere le attività tipi-
che agricole della nostra cittadina - uscite al parco 
giochi - uscite per mattine di pesca alla trota pres-
so il tipico paesaggio del brenta - pic nic in allegria 
nella zona “Brenta viva” - uscite presso maneggi 
per attività di ippoterapia - mattinate di musico-
terapia e pet-therapy - mattinate insieme ai ma-
estri di Vovinam per la promozione di ginnastica 
difensiva - mattinata insieme con la “S.O.S. Alta 
Padovana” per apprendimento di attività di pri-
mo soccorso, visita presso la base aeronautica di 
Istrana, mattinata insieme con “Salf Atletica” per 
apprendere esercizi ginnici e non sono mancati 
momenti di gioco e di svago. Commozione nella 
serata conclusiva di fine luglio dove i ragazzi han-
no organizzato una significativa manifestazione, 
hanno recitato, cantato e ballato ognuno a modo 
proprio e insieme. Un doveroso grazie di cuore ai 
volontari/e e animatori del centro, all’Amm. Co-
munale, alle associazioni “La Sorgente”, “Volley di 
Fontaniva”, alla famiglia “Piotto di San Giorgio in 
Brenta”, alla “S.O.S. Alta Padovana”, alla “Salf Atle-
tica”, ai maestri di “Vovinam”, e a tutti coloro che 
direttamente o indirettamento hanno aiutato e 
contribuito per la buona riuscita del Centro.

Grazie alla efficiente e dinamica Associazione 
Genitori di Fontaniva, anche quest’anno oltre 60 
alunni delle scuole medie hanno potuto fare una 
esperienza di full immersion nelle lingue stranie-
re con docenti di lingua madre per una settimana 
nella propria scuola, senza dunque doversi tra-
sferire all’estero per implementare efficacemente 
la propria preparazione culturale e linguistica, 
richiesta sempre più indispensabile nel profilo 
professionale attuale e futuro dei nostri giovani 
figli. Lo schema di formazione è collaudato: diver-
timento, protagonismo attivo più apprendimento. 
Ciò funziona alla grande, almeno al vedere lo spet-
tacolo finale realizzato dai ragazzi davanti al nutri-

to stuolo di genitori in aula magna. Due le tranches 
di incontri con le monitors. La prima per 15 ragazzi 
in lingua spagnola con Cristina (Spagna) e Juliet-
te (Colombia) per un approfondimento negli usi, 
costumi e lingua del mondo spagnolo. La secon-
da tranche per 59 ragazzi dalla 4ª primaria alla 3ª 
secondaria con sei tutores inglesi: Amanda (USA), 
Anwar (Canada), Aoife, Ciara e Hazel (Irlanda), 
Clare (GB). Tutto è riuscito al meglio grazie all’in-
dispensabile ed efficace collaborazione tra IC (di-
rigente prof.ssa Angelina Ergastolo), l’amm. comu-
nale, il personale scolastico e i docenti che si sono 
resi disponibili anche quest’anno per un’attività 
utile e performante di successo. Cosi lo studio del-
le lingua straniera europea supera i limiti di essere 
una della materie scolastiche per diventare prassi 
e strumento di reale comunicazione e socializza-
zione in lingua straniera per i nostri ragazzi.

tà a vestiti da sposa messi in naftalina o trovati sui 
mercatini di antiquariato. E l’idea ha funzionato 
magnificamente, stando ai variegatissimi ed entu-
siastici commenti sentiti ovunque prima e dopo. Il 
Comitato di Casoni ha del resto curato con grande 
perizia e gusto ogni dettaglio scenografico, sfrut-
tando forse per la prima volta in modo suggestivo 
e convincente la peculiare struttura a teatro greco 
ipogea, di difficile utilizzo spettacolare, con valigie 
di cartone anni 50 e quelle modernissime e poi fiori 
e l’illuminazione romantica con candele profuma-
te e lanterne e predisponendo la esibizione delle 
spose alla fine della sfilata individuale, a costitu-
ire una specie di “candida rosa” dantesca. Ottime 
le acconciature predisposte dai fioristi fontanivesi 
che con spirito di collaborazione hanno investito 
sulla loro capacità artistica, apprezzati da tutti gli 
allestimenti delle Associazioni presenti. Un grazie 
vivissimo ai numerosi e invisibili sponsor, all’Amm. 
Comunale, alla Pro Loco. Le attività del Comitato 
di Casoni proseguono anche in novembre e in di-
cembre per finire il 2017 alla grande. L’emozione 
più grande comunque resta quella di vedere que-
sta Associazione fatta di persone, coppie giovani 
che si divertono nel dare alla comunità il proprio 
impegno sociale e culturale. Grazie e complimenti 
a tutti. Alla prossima occasione!

Tutti insieme in fattoria con le proprie diversità

SUMMER FEST
una bella sorpresa estiva del Comitato di CASONI

CITY CAMP
anche quest’anno un successo!

Invalidi felici in gita su un catamarano
sul Mediterraneo: tra loro una fontanivese
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Dopo nove stagioni di passione ed im-
pegno ce l’ha fatta: Gianluca Simioni 
è diventato campione del Veneto della 
sua categoria ciclistica nel giugno 2017. 
Gianluca ha messo tutti nel sacco in 
una gara difficilissima e combattuta in 
quel di Verona. La sfortuna sembrava 
averlo abbandonato ancora una volta in 
questa gara decisiva, essendogli saltata 
la catena su una discesa. Ma Gianluca 
con la caparbietà che lo distingue ha re-
cuperato ed è finito vincitore al traguar-
do che conta. Una vittoria strameritata, 
visto che in tante occasioni della sua 
ultima stagione era riuscito a farsi no-
tare con buone prestazioni senza però 
riuscire a primeggiare. In tanti avevano 
intuito le potenzialità di questo sedi-
cenne fontanivese che gareggia per la 
BICISPORT LINDA con cui aveva vinto 
il titolo provinciale vicentino a Rosà po-
chi mesi fa. Ma la vittoria regionale co-
rona la tenacia di otto stagioni sempre 
combattute senza ottenere grandi sod-
disfazioni. Gianluca frequenta il Girardi 
di Cittadella per diventare geometra. 
Lui gareggia da anni nonostante i geni-
tori Denis e Alessandra non siano mol-
to appassionati di questo sport ma lo 
sono ovviamente diventati seguendo il 
percorso sportivo sempre a un soffio di 
eclatanti risultati del figlio. Ora il presti-
gioso titolo di Campione Veneto è stato 
messo in saccoccia... Gianluca Simioni 
si affaccia dunque con baldanza sulla 
scita dell’ altro giovane fontanivese Fi-
lippo Calderaro recente protagonista al 
giro Under 23. In un eccesso innocente 
di campanilismo potremmo aggiun-
gere che anche Moreno Marchetti, tre 
vittorie quest’anno al debutto da Under 
23, prima di trasferirsi in un paese vici-
no, viveva a Fontaniva... Terra di ciclisti 
campioni... molto promettenti!

Per coltivare la memoria storica 
della Grande Guerra

È una cosa grave non sapere la storia 
della propria terra e della propria gen-
te... non si sa da dove si viene e non si 
sa dove si va, ed eventualmente chi 
sono  gli amici e chi i nemici... Così 
si diventa facili prede di tutti coloro 
che vogliono sfruttare genti, aziende 
e territorio... Con questa convinzione 
l’Amministrazione comunale ha ade-
rito al Comitato del Centenario per le 
celebrazioni della Grande guerra con 
i comuni di Cittadella, Galliera Vene-
ta, San Giorgio in Bosco, con l’ade-
sione entusiastica dell’Associazione 
Combattenti e Reduci di Fontaniva e 
del gruppo ANA del Cittadellese.
Dopo la emozionante rievocazione al 
Teatro Palladio di giugno "ORTIGA-
RA" (dal diario di guerra di un cappel-
lano miliatare testimone dei tragici 
eventi di cento anni fa sull'omonimo 
monte del massiccio del Grappa) e 
la Mostra di reperti militari presso il 
Centro NICOLINI, molti fontanivesi 
hanno partecipato ad altre attività.
Il 27 agosto vi è stata l’escursione pro-
mossa dal gruppo Ana sui crinali del 
fronte decisivo per la resistenza dopo 
Caporetto a partire dal Monte Tom-
ba, attraverso Castel CESIL fino alla 
“fortezza” del Monte Palon (definita 
inespugnabile dallo stesso tenente 
I. Rommel che tentò invano di occu-
parla con le sue truppe vittoriose). 
Guidati da esperti amici degli Alpini, 
il prof. Giancarlo Cunial, già sindaco 
di Possagno, l’arch. Silvano De Nar-
di, responsabile dei lavori più inte-
ressanti di restauro di alloggiamenti 
e trincee dell’intero teatro di guerra, 
e dal recuperante e storico militare 
Graziano Virago di Alano del Piave, 
gli escursionisti hanno potuto toccare 
con mano e capire perfettamente le 
problematiche militari nonché il va-

Il tradizionale concerto estivo pro-
mosso dal Comune di Fontani-
va, previsto nel parco Jappelliano 
di Villa Gallarati Scotti si è tenuto 
quest’anno al Teatro Palladio, a cau-
sa dell’incertezza metereologica del-
la giornata scelta per l’evento, sabato 
1 luglio. L’attesa dei numerosi e ap-
passionati spettatori non è andata 
delusa, visto che tutti hanno apprez-
zato con vistosi applausi le varie in-
terpretazioni dell’ORCHESTRA ARTI 
SONORE, composta da 25 giovanis-
simi musicisti, diretta con elegante 

lore delle opere strategiche costruite 
dalle truppe italiane (alpini del nord 
ma soprattutto fanti provenienti da 
tutte le regioni italiane...) sulla base 
di studi e esercitazioni risalenti ai pri-
mi anni del Novecento. La bellissima 
e istruttiva escursione, allietata da 
un pranzo ben servito dagli alpini di 
Possagno nel loro rifugio sul Tomba, 
dove esiste una meravigliosa chieset-
ta dedicata ai tanti caduti sul posto (la 
lapide sul culmine del monte ricorda 
il reggimento Basilicata), si è conclu-
sa con la visita guidata da Graziano 
Virago al Museo Storico e Territo-
riale di Alano sul Piave, uno dei più 
completi e suggestivi sulla Grande 
Guerra. Un secondo appuntamento 
cui hanno partecipato decine di fon-
tanivesi l’ha promosso il 2 settembre 
la locale ass. Combattenti e Reduci, 
con la visita a POCOL e al suo museo 
sulla guerra sulle Dolomiti. I pros-
simi appuntamenti: 4-5 novembre 
per il 99° anniversario della Vit-
toria, il clou delle manifestazioni, 
accanto alle cerimonie tradizionali 
di Onore ai caduti, anche con parte-
cipazione degli alunni delle scuole 
medie, sarà presso la Villa Gallarati 
Scotti con: presentazione di un vo-
lume di memorie di un fontanivese 
“In guerra a 18 anni”; una relazione 
sulla organizzazione della sanità 
nelle ville venete; piccola mostra 
di documenti dei provvedimenti 
presi dalla Giunta e dal Consiglio 
Comunale di Fontaniva per venire 
incontro ai problemi e necessità del 
paese, delle famiglie e dei soldati 
chiamati al fronte dal 1915 al 1018 
(i caduti furono oltre 120).

competenza del Maestro prof. Gior-
gio Birindelli. Scontate alla fine del 
programma ufficiale le richieste di 
bis, che hanno consentito ai presenti 
di gustare nuovamente un pezzo del 
compositore italiano Ludovico Ei-
naudi, maestro concertatore e com-
positore torinese diventato ormai 
celebre a livello internazionale. Pre-
cisa e suggestiva la presentazione di 
ciascun pezzo da parte del maestro 
direttore Giorgio Birindelli. Nell’or-
chestra c'era anche una fontanivese: 
la violinista Rachele Spiga.

Un popolo senza memoria
è un popolo senza storia

Successo di pubblico al tradizionale 
concerto estivo comunale al Teatro Palladio

La seconda edizione di SportViva, svol-
tasi dal 9 al 11 giugno 2017 presso gli 
impianti sportivi del Quartiere dei Fiori, 
ha visto la partecipazione ai vari eventi 
di centinaia di ragazzi/e, i quali hanno 
potuto provare vari sport e cimentarsi 
nelle varie attività proposte in cartello. 
Nel contesto della manifestazione sono 
stati organizzati, con una notevole par-
tecipazione, tornei di Beach Volley e 
di Calcio. Anche quest’anno si è svolta 
la tradizionale “Biciclettata” con un 
itinerario che ha portato a scoprire e 
vedere vari luoghi del nostro paese. Si 
ringraziano per la buona riuscita della 
manifestazione l’Amministrazione Co-
munale, l’Assessorato allo Sport, tutte 
le associazioni che hanno partecipato 
e collaborato, ma un ringraziamento 
particolare va ai sostenitori che hanno 
dato un contributo economico. Al tal 
proposito si rende noto che l’avanzo 
sarà utilizzato per acquistare attrezza-
ture sportive per la Scuola Secondaria 
di primo grado, al fine di permettere 
una più ampia offerta formativa per 
la pratica motorio-sportiva, ai nostri 
ragazzi/e che la frequentano. Nei pros-
simi incontri della Commissione Spor-
tiva si comincerà a programmare la ter-
za edizione la quale vedrà delle novità e 
ampliamento degli eventi.
Per info e curiosità
SportViva 35014.

La Commissione Sportiva

FESTA DELLO SPORT
“SPORTVIVA” 2017

Un Fontanivese giovanissimo ciclista 

GIANLUCA SIMIONI
campione Veneto
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Due fantastici 
ciclisti Fontanivesi 

a Capo Nord
Congratulazioni a Matteo Sgarbossa 
e a suo papà Roberto che quest'anno 
hanno raggiunto il famigerato Capo 
Nord, dopo oltre 3500 km, portando 
con sé orgogliosamente il gagliardetto 
del nostro comune.

Stiamo organizzando
una serata speciale

per celebrare e per 
congratularci con

gli atleti e sportivi 
Fontanivesi

La stagione agonistica 2016/2017 
appena conclusa ha visto emerge-
re quattro atleti di Fontaniva nella 
squadra giovanile di serie A del Team 
Veneto: Desy Zanco, Ilaria Carretta, 
Andrea Meneghini e Alessandra De 
Poli. Grazie ai risultati ottenuti du-
rante l’anno, i ragazzi hanno raggiun-
to i tempi limite per le gare nazionali 
svolte a Roma dal 1 al 7 agosto 2017 
in vasca da 50 mt raggiungendo buo-
ni risultati. Categoria ragazzi: Desy 
Zanco campionessa italiana nella 
4x100 stile libero, campionessa italia-
na nella 4x200 stile libero e sesta as-
soluta nei 200 farfalla. Ilaria Carretta 

campionessa italiana nella 4x100 sti-
le libero. Andrea Meneghini meda-
glia di bronzo nella 4x200 stile libero.
Categoria juniores: Alessandra De 
Poli ventesima nell’ 800 stile libero 
ma ottava nell’anno di nascita. Un 
giusto elogio deve andare a tutti que-
sti ragazzi in quanto il nuoto richie-
de agli atleti grandi sacrifici non solo 
per gli allenamenti svolti sei giorni su 
sette, ma anche per quanto riguar-
da gli impegni scolastici. Un plauso 
anche alle famiglie che seguono con 
premura e passione questi bravissimi 
adolescenti negli impegni quotidiani 
e nelle trasferte.

Dopo la benedizione del Cappellano 
della Polizia di Stato di Alessandria 
Don Augusto Piccoli e il Saluto del Sin-
daco di Fontaniva, abbiamo ringraziato 
per la presenza i rappresentanti delle 
Squadre di calcio: per i Carabinieri il 
Maggiore Saccomanno Giuseppe, per 
l’Aeronautica militare Luogotenente 
Dino Carrino e Benincasa Giuseppe e 
il Maresciallo Paglino Giuseppe, per la 
Guardia di Finanza il capitano Taver-
na Giuseppe, per la polizia di Stato Isp. 
Capo Secco Giampaolo, Sovrintenden-
te Forzan Lorenzo, per la Polizia Locale 
Istruttore Gledis Sambugaro, per il vigili 
del Fuoco L’Isp. Capo Baliello Gilberto, 
per l’Occt il Cav. Damiano Tommasi e 
l’Olimpionico, Campione del Mondo di 
Boxe Maurizio Stecca. Ringraziamo per 
la presenza: William Nardo, Assesso-
re allo Sport di Fontaniva, Diego Galli, 
Assessore allo Sport di Cittadella, An-
gelo Petrarolo per il Comune di Istrana. 
Ringraziamo inoltre: Anc il presidente 
Pierobon Davide, Anfi Orazio Longo, 
Anps Isp. Capo Angelo Cucciari, Londei 
Giampietro ed Enzo Ceci, Giovanni Ge-
lan per Ass. Aeronautica Militare, Ipa il 
Presidente Bartolomeo Fini, il Presi-
dente Vicario CR Veneto LMD Patrik 
Pitton, il vice Presidente Aia Marco Sca-
pin e Michele Zeggiato, us Fontanivese 
San giorno Odone Zorzo, Volley Fon-
taniva Massimo Michelazzo, Fiamma 
Fontanivese Orsolan Alessandro, Sos 
alta Padovana Paolo Pol, il Presidente 
del Rotary Club di Cittadella Ugo Sil-
vello, In rappresentanza del Comitato 
della Croce Fiorenzo Tommasi, per la 
Pro loco di Fontaniva il Presidente Giu-
liano Occini, per l’Avis Fontaniva il pre-
sidente Emanuela Rinaldi, Edo Soldo e 

L'8° FAIR PLAY TORNEO DI CALCIO   
DELLE FORZE DELL'ORDINE, ARMA-
TE E INTERFORZE si è volto  domenica 
17 settembre 2017 presso gli impianti 
sportivi del quartiere dei Fiori . L’even-
to è nato 8 anni fa, da un’idea di Franca 
Lovisetto dell’agenzia E-VENT di Fon-
taniva che ha voluto mettere insieme 
le squadre delle Forze dell’Ordine cre-
ando un evento sportivo e solidale, sia 
per ringraziare sportivamente le Forze 
dell’Ordine per il loro operato di pro-
tezione e sicurezza nel ns. paese e nel 
territorio dell’alta padovana, sia a so-
stegno dell’Associazione “I Ragazzi del 
Sole”, che aiutano i ragazzi diversamen-
te abili in età evolutiva.
Anche quest’anno abbiamo visto il cielo 
“colorarsi di tricolore”, grazie al passag-
gio dell’aereo a cura dell’associazione 
Aeronautica Militare. La giornata è 
stata allietata dall’incantevole voce di 
Yulia e dalla bravura del Campione del 
Mondo di aeromodellismo acrobatico 
Luca Pescante. L’evento ha visto come 
partecipanti le squadre rappresentati-
ve di CARABINIERI – AERONAUTICA 
MILITARE - GUARDIA DI FINANZA - 
POLIZIA DI STATO -  POLIZIA LOCALE 
- VIGILI DEL FUOCO  - OCCT.

la Magia dei colori che si è resa disponi-
bile per fare le foto con i bambini. 
Il breve scritto da Napoli “in rappresen-
tanza  del reparto di Polizia Penitenzia-
ria di Napoli e a nome di tutto il perso-
nale di polizia del centro penitenziario 
di Secondigliano che ha partecipato 
e vinto il recente Torneo Fair Play te-
nutosi in Campania e magistralmente 
organizzato dalla E-vent di Franca Lo-
visetto formulo i più vivi saluti a tutti i 
partecipanti delle FF.OO all’odierno 
torneo Fair Play E-Vent Cup che ogni 
giorno con il loro servizio allo Stato e ai 
cittadini "giocano pulito" con sacrificio 
e abnegazione. Gli auguri più sinceri 
affinché tali iniziative siano sempre più 
punti di aggregazione,   di riferimento 
e di esempio soprattutto per i giovani 
nel veicolare  principi e valori sani con 
i quali arricchire il senso civico di una 
comunità, sentendo sempre più vici-
ni coloro che garantiscono sicurezza 
e pubblico soccorso al servizio dello 
Stato. Vinca il gioco... vinca il Fair Play! 

Commissario Coordinatore Antimo Ci-
cala comandante del reparto di polizia 
penitenziaria del centro Penitenziario 
di Napoli - Secondigliano.” Un grazie di 
cuore agli arbitri della Sezione di Bas-
sano. La squadra della Polizia Locale 
si è aggiudicata la E-vent Cup (Coppa 
che viene ceduta di anno in anno dalla 
squadra vincitrice dell’anno preceden-
te) vincendo quindi l'8° Torneo delle 
forze dell’ordine Fair Play, spuntandola 
contro la Polizia di Stato arrivati secon-
di. Abbiamo visto al terzo posto l'Aeo-
nautica, seguiti dalla Guardia di Finan-
za. Il 5° posto se lo sono aggiudicato i 
Vigili del fuoco, sesto posto i Carabinie-
ri lasciando all’ultimo l’Occt. 
Le foto sono visibili sulla pagina E-vent 
@eventlovisetto.
E-vent ringrazia tutti i partner sosteni-
tori, tutti collaboratori e volontari per il 
loro prezioso contributo e per la buona 
riuscita dell’evento e vi dà appunta-
mento all’anno prossimo, sempre la 3° 
domenica di Settembre.

Ragazze/i di Fontaniva convocate a Roma per i 
Campionati nazionali italiani di nuoto agonistico

8° FAIR PLAY TORNEO DI CALCIO DELLE FORZE DELL'ORDINE, ARMATE E INTERFORZE

Desy medaglia 
d’oro 4x200 stile 

libero

Desy e Ilaria con le medaglie d’oro

Podio medaglia d’oro 4x100 stile libero con Desy e Ilaria

Andrea medaglia di bronzo
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PROSSIMI EVENTI
1. Sabato 23 settembre, ore 11, inagurazione 

del la rinnovata area parcking dietro il 
municipio, con rinfresco.

2. Domenica 24 settembre, ANTEAS 
organizza Festa terza età con messa 
solenne in Duomo e pranzo presso 
officine ISOLI;

3. Domenica 24 settembre, ANTEAS orga-
nizza viaggio a Verona con visita della 
splendida città e pranzo in ristorante tipico.

4. Domenica 24 settembre, 34ma Marcia 
dei Bartandi con partenza da Brentaviva.

5. Domenica 15 ottobre ore 15.30, in 
villa Gallarati Scotti: concerto "Musica 
francese e celtica nel connubio tra 
flauto e arpa". Sono previsti anche brani 
di Chopin, Vivaldi, Debussy. Dalle ore 14 
circa visita guidata a Villa e Parco. Alle 
ore 17 merenda in Villa. Costo ingresso 
€ 12. Consigliata la prenotazione presso 
lo Iat (ufficio turistico) di Cittadella 
(049.9404485). Posti limitati.

6. Dal 3 al 5 novembre: varie iniziative di 
celebrazione del 99° anniversario della 
vittoria nella prima guerra mondiale: in 
municipio, nelle scuole, in centro Nicolini, 
in Villa Gallarati Scotti (segue manifesto 
specifico)

7. mercoledì 4 - domenica 9 dicembre 
in Palestra scuole medie: tradizionale 
mostra del libro con incontro con autore 
di prestigio e altri stimoli letterari, artistici 
e culturali...

8. sabato 16 dicembre, concerto natalizio 
al teatro Palladio della Banda Municipale 
di Fontaniva.

SAGRA DEL BEATO BERTRANDO
Venerdì 29 settembre, ore 21, Sala Civica Centro 
Nicolini. Conferenza su Capitalisti e banchieri nel 
medioevo: I LION padovani, con dott.ssa Ornella 
TOMMASI, Università di Padova (in collaborazione con 
GRUPPO ARCHEO MEDIO BRENTA).
Lunedì 9 ottobre, ore 20,30 Sala Civica Centro Nicolini. 
Conferenza su Il risparmio oggi: informarsi per 
scegliere consapevolmente (relatori: rag. Emanuele 
Mattietto, direttore di filiale bancaria e promotore 
finanziario; dott. Diego Campagnolo dell’Università di 
Padova).
Domenica 8 ottobre, ore 10, Centro O. Nicolini. Il prof. 
Guerrino Citton presenta il suo nuovo libro: Lo spirito 
del fiume. La Brenta nella storia e nelle comunità 
rivierasche.
Sabato 14 Ottobre, dal pomeriggio in parcheggio 
Municipio: Esibizione auto TUNING con premiazione 
delle auto più belle scelte dai visitatori.
Sabato 14 ottobre, ore 11, Sala pubblica Centro Nicolini: 
inaugurazione mostra di pittura Passione e colori MIRCO 
BIROLLO promossa dall'ANTEAS. Ore 21, in Duomo. 
Concerto d’organi DE LORENZI e MASCIONE con i 
Maestri NICOLA RENIERO e ANGELO FACCHINELLI 
(in collaborazione con Parrocchia e Pro Loco).
Domenica 15 ottobre, ore 11,00. Solenne S. Messa in 
onore del Beato Bertrando. Dopo la messa: sfilata del 
corteo con autorità, gonfalone comunale, Majorettes e 
Banda Municipale fino al Palatenda. PALATENDA: Ore 
12.30, PRANZO DELLA COMUNITÀ PAESANA (adesione 
telefonando a: Pandin Bruna 3331440922 / Bertilla 
Manfio 0495942270 / Settimia Marucelli 3331572346 / 
Piotto Agnese 3408373923). Ore 15,30: Concerto della 
Banda Municipale con esibizione delle Majorettes.
Giovedì 19 ottobre, ore 20,30, Centro O. Nicolini, 
Conferenza su Dalla lumiera ad Halloween, la 
modernità della tradizione con la dott.ssa Chiara Zuolo.

Il campo da calcio Fabio Pasinato si fa il maquil-
lage e qualcosa di più... sono già partiti i lavori 
per un maggiore drenaggio delle acque piovane 
e rinnovo del manto erboso con trattamenti e 
semine idonee a rinfoltire l’humus vegetale del-
la struttura sportiva.. Questo comporterà l’ovvia 
sospensione di ogni attività agonistica sul campo 
erboso, almeno per tutto il girone di andata del-
le squadre impegnate nei diversi campionati. La 
presidenza della società sportiva comunale ha 
trovato una buona soluzione grazie al fair play e 
alla disponibilità della società calcistica e del co-
mune di GRANTORTO, che dunque ospiteranno 
le partite delle nostre squadre durante la prima 
parte della stagione entrante, fino a metà genna-
io circa. Anche le squadre fontanivesi JUNIORES 
e Giovanissimi 2003 giocheranno sul campo di 
GRANTORTO. Tutto bene dunque per le nostre 
squadre... ma andrebbe BENISSIMO se i nostri 
tifosi mostrassero l’usuale sincero attaccamen-
to ai colori locali aumentando la loro presenza 
allo stadio ed accompagnando i giocatori in 
trasferta... anche quando si dovrebbe giocare 
in casa! La presidenza e l’intero parco dei gioca-
tori confidano molto in questa sensibilità dei ti-
fosi fontanivesi, che negli ultimi anni non hanno 
mancato di stare vicini e sostenere con grande en-
tusiasmo l’impegno di cambiamento, gli sforzi di 
miglioramento, seguiti da ottimi risultati peraltro!
Del resto la società sportiva locale si merita que-
sta premura e questo affetto, se non altro per 
l’impegno profondo e condiviso dalla società di 
continuare ad assicurare un importante servizio 
sociale di formazione ed educazione sportiva 
(e dunque tout court CIVICA!) dei 356 ragazzi 

tesserati che indossano, partecipano e cresco-
no sportivamente con i colori sportivi in questo 
ambiente calcistico. Dunque tanta passione e 
dedizione vanno premiati! D’accordo? allora, 
ogni domenica tutti insieme con la squadra a 
GRANTORTO fino a gennaio. Per il 2018 altra 
sorpresa positiva per gli sportivi e i tifosi del cal-
cio fontanivese: tutta l’illuminazione del campo 
da calcio sarà rinnovata, al posto dei tradizionali 
fari si installeranno lampade a led che assicure-
ranno una migliore performance con un minore 
consumo elettrico. L’ammodernamento dell’illu-
minazione riguarderà anche la zona del campo di 
allenamento. Un motivo in più per tutti di tifare 
FONTANIVESE SANGIORGIO e seguire ovunque 
e sostenere le squadre e questa direzione sporti-
va, ben guidata da uno staff di collaboratori sim-
patici, seri e instancabili a cominciare dal loro 
presidente Odone Zorzo.

Rinnovato impianto calcistico della FONTANIVESE SANGIORGIO 
SOSTENIAMO LE SQUADRE NELLE INEVITABILI TRASFERTE A GRANTORTO FINO A GENNAIO!

dei

FONTANIVA

34A MARCIA
Il “GRUPPO PODISTICO FONTANIVESE” organizza la

Comune di Fontaniva
Assessorato allo Sport

PADOVA

DOMENICA 24 SETTEMBRE 2017

BARTANDI

Diego 347 0816401 | Eros 328 3348232
I S C R I Z I O N I  E D  I N F O R M A Z I O N I  “GRUPPO PODISTICO FONTANIVESE” 

Manifestazione podistica ludico motoria non competitiva
a passo libero aperta a tutti di km 6 | 11 | 21
Nuovi percorsi si snodano fra antiche case coloniche e lungo 
gli argini del �ume Brenta
Partenza dalle ore 8.00 alle ore 9.00 dalla zona attrezzata 
“BRENTA VIVA”
(tra i due ponti)
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Sezione Comunale
di Fontaniva

in collaborazione con:

Comitato
Casoni Viva

COSTO ISCRIZIONE:
2,00 € tesserati FIASP
2,50 € non tesserati FIASP
IL CONTRIBUTO DI PARTECIPAZIONE È DA
CONSIDERARSI COME UNA EROGAZIONE LIBERALE

Comitato
Provinciale

FIASP Padova

Protezione Civile
di FontanivaS.O.S. Associazione Nazionale

Carabinieri

Produzione di accessori per ciclismo
utilizzati dalle maggiori squadre professionistiche

dal 1979

NUOVO SPAZIO ALLE TUE SCELTE

Cittadella PD
Palazzo Gabrielli
Borgo Treviso 33/d

t. 049 9404641

Dal martedì al sabato
9.00 - 12.30

15.30 - 19.30

cittadellottica 

WIFI LIBERO
aperto dalle ore 7.00
COLAZIONI
APERITIVI
PRANZI VELOCI
HAPPY HOUR con DJ

P.zza Umberto I°, 23 - FONTANIVA
Tel. 0495940855
Facebook: barpalladiofontaniva

NOVITÀ
Colazioni vegane
e per intolleranti

al latte


